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Assunto: Revitalização da Praça Santos Dumont na Gávea

Prezados  
 
A Amagavea adotou em abril de 
empresas locais.  
Realizamos a limpeza geral (fotos abaixo) 
áreas de piso e jardins limpas e conservad
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Após a Comlurb retirar as árvores mortas
ajardinadas mais próximas da Marques de São 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Visando a total revitalização da Praça, formamos um grupo de moradores 
levantamentos, visitas à Praça, 
intervenções e/ou adequações
um local mais agradável, segur
 
A recuperação de toda área verde e melhoria da iluminação são os primeiros itens 
planejados, porém consideramos que podemos 
moradores.  
Apresentaremos a seguir os principais itens que foram eleitos como pontos importantes
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Revitalização da Praça Santos Dumont na Gávea 

abril de 2018 a Praça Santos Dumont com o apoio financeiro de 

(fotos abaixo) e estamos continuamente mantendo todas as 
s e conservadas.  

rvores mortas, a Amagavea providenciou o re
mais próximas da Marques de São Vicente. 

Visando a total revitalização da Praça, formamos um grupo de moradores 
Praça, reuniões consolidaram-se as opiniões sobre quais 

ões do uso das áreas seriam importantes para 
agradável, seguro e adequado a todas as idades.  

A recuperação de toda área verde e melhoria da iluminação são os primeiros itens 
porém consideramos que podemos buscar outras melhorias 

os principais itens que foram eleitos como pontos importantes

                          

  

 

2018 a Praça Santos Dumont com o apoio financeiro de 

e estamos continuamente mantendo todas as 

Amagavea providenciou o replantio das ilhas 

Visando a total revitalização da Praça, formamos um grupo de moradores e através de 
as opiniões sobre quais 

seriam importantes para tornar a Praça 

A recuperação de toda área verde e melhoria da iluminação são os primeiros itens 
outras melhorias sonhadas pelos 

os principais itens que foram eleitos como pontos importantes: 
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1. Chafariz: todo o sistema
elétricas, está totalmente 
Praça com a substituição integral. Porém, sem 
constante, o novo chafariz teria o me

 

 
 
 
 
 
 
 

 
Além da dificuldade de manter um chafariz com funcionamento adequado
consenso na opinião dos moradores 
criação de espaço multi
área central um piso liso
 
Neste novo espaço, as crianças pode
poderá ser usada para pequenos eventos como teatro infantil ou apresentaç
grupos de dança, yoga, ta
do entorno da praça etc..
 
Neste piso central poderia ser feita uma homenagem a Santos Dumont com a 
colocação de mosaico com a figura do 14 Bis.
 
Como a região não tem cobertura de sombra junto aos bancos, a colocação de 
trechos de pergolados traria melhores condições 
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: todo o sistema existente, incluindo tubulações, bombas e 
totalmente comprometido. Só seria possível manter um chafariz na 

Praça com a substituição integral. Porém, sem um policiamento 
, o novo chafariz teria o mesmo uso do anterior (fotos abaixo)

 

da dificuldade de manter um chafariz com funcionamento adequado
na opinião dos moradores que o espaço teria melhor utilização com a 

criação de espaço multiuso, eliminando a bacia do chafariz e colocando em toda 
piso liso. 

crianças poderiam andar de patins e patinetes, 
pequenos eventos como teatro infantil ou apresentaç

grupos de dança, yoga, tai chi chuan e atividades dos alunos das escolas 
etc..  

Neste piso central poderia ser feita uma homenagem a Santos Dumont com a 
colocação de mosaico com a figura do 14 Bis. 

Como a região não tem cobertura de sombra junto aos bancos, a colocação de 
trechos de pergolados traria melhores condições de uso da área pela população.

  

, incluindo tubulações, bombas e  instalações 
. Só seria possível manter um chafariz na 

 presente e 
(fotos abaixo). 

 

da dificuldade de manter um chafariz com funcionamento adequado, é 
melhor utilização com a 

eliminando a bacia do chafariz e colocando em toda 

andar de patins e patinetes, a área 
pequenos eventos como teatro infantil ou apresentações de 

atividades dos alunos das escolas públicas 

Neste piso central poderia ser feita uma homenagem a Santos Dumont com a 

Como a região não tem cobertura de sombra junto aos bancos, a colocação de 
de uso da área pela população. 
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2. Passarela central: o acesso principal 

pedras (paralelepípedos) que estão muito irregulares. A proposição é a
traçado e substituiro piso
acessibilidade. 
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acesso principal existente tem piso com grandes volumes de 
pedras (paralelepípedos) que estão muito irregulares. A proposição é a

piso porum material mais adequado garantindo a 

 

  

   

  

com grandes volumes de 
pedras (paralelepípedos) que estão muito irregulares. A proposição é ajustar o 

mais adequado garantindo a 
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3. ATI (Academia da 3ª idade)
ao Parque Infantil e também próximo as escolas locais
adolescentes como brinquedos e consequentemente 
danos aos equipamentos 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

Estamos propondo o remanejamento da ATI para área mais central da Praça, 
reforma e manutenção dos equipamentos e instalação de piso intertravado 
maior conforto aos usuários.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. Espaço Juvenil: Entendemos que 
Parque Infantil por não existir um espaço adequado para essa faixa etária.
Propomos a criação, nesta área onde estão os 
acima de 10 anos, com equipamentos atrativos a esta fai
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(Academia da 3ª idade): os equipamentos estão instalados em espaço próximo 
ao Parque Infantil e também próximo as escolas locais, atraindo

como brinquedos e consequentemente provocando 
danos aos equipamentos em função do uso indevido. 

Estamos propondo o remanejamento da ATI para área mais central da Praça, 
reforma e manutenção dos equipamentos e instalação de piso intertravado 

 

Entendemos que os jovens utilizam os equipamentos
Parque Infantil por não existir um espaço adequado para essa faixa etária.

riação, nesta área onde estão os ATI, uma área adequada aos jovens 
acima de 10 anos, com equipamentos atrativos a esta faixa etária.

     

                          

  

equipamentos estão instalados em espaço próximo 
ndo o uso de crianças e 

provocando risco de lesão e 

Estamos propondo o remanejamento da ATI para área mais central da Praça, após a 
reforma e manutenção dos equipamentos e instalação de piso intertravado de modo a dar 

amentos de ATI e do 
Parque Infantil por não existir um espaço adequado para essa faixa etária. 

uma área adequada aos jovens 
xa etária.  
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5. Parque Infantil: o Parquinho já foi reformado em 2017
as crianças pequenas (bebês até 3 anos) não conseguem usufruir do 
não existir uma área que traga mais segurança e com piso apropriado 
A proposta é delimitar uma área dentro do Parquinho 
apropriados para essa faixa etária.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Pista de caminhada: como as pedras portuguesas 
segura e confortável, os
Praça com piso adequado
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o Parquinho já foi reformado em 2017, mas fica bem evidente que 
as crianças pequenas (bebês até 3 anos) não conseguem usufruir do 
não existir uma área que traga mais segurança e com piso apropriado 
A proposta é delimitar uma área dentro do Parquinho com piso e brinquedos 
apropriados para essa faixa etária. 

: como as pedras portuguesas não permitem uma caminhada
os moradores solicitam a implantação de pista no entorno da 

Praça com piso adequado. 

  

fica bem evidente que 
as crianças pequenas (bebês até 3 anos) não conseguem usufruir do espaço por 
não existir uma área que traga mais segurança e com piso apropriado para eles. 

com piso e brinquedos 

não permitem uma caminhada 
moradores solicitam a implantação de pista no entorno da 
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7. Área de eventos: a área final da Praça
para eventos. Para melhor organização entendemos que o bicicletário do Itaú que 
hoje corta a área seja remanejado para a área próxima 
não é utilizada como Praça. 

 
 
 
 
 
 
 
     

 
 
Na ilha ajardinada anexa, utilizada durante os eventos como área de 
ser melhorada com bancos 
 
 

 
A viabilidade destas intervenções certamente dependerá de levantamento de recursos
projetos detalhados e execução planejada em 
 
Para iniciarmos tal planejamento, solicitamos o apoio dos profissionais de Parques e 
Jardins e demais departamento da Prefeitura, a analise, 
das propostas. 
 
Certos do apoio, atenciosamente,
 
 
-----------------------------------------
Rene Hasenclever 
Presidente da Amagavea 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES E 
AMIGOS DA GÁVEA 

: a área final da Praça,próxima ao início do Jardim Botânico é usada 
para eventos. Para melhor organização entendemos que o bicicletário do Itaú que 
hoje corta a área seja remanejado para a área próxima mais próxima ao TER, 
não é utilizada como Praça.  

       

Na ilha ajardinada anexa, utilizada durante os eventos como área de piquenique

A viabilidade destas intervenções certamente dependerá de levantamento de recursos
execução planejada em várias etapas. 

Para iniciarmos tal planejamento, solicitamos o apoio dos profissionais de Parques e 
Jardins e demais departamento da Prefeitura, a analise, critica, sugestões e aprovações 

Certos do apoio, atenciosamente, 

----------------------------------------- 

                

  

início do Jardim Botânico é usada 
para eventos. Para melhor organização entendemos que o bicicletário do Itaú que 

mais próxima ao TER, que já 

  

piquenique poderá 

A viabilidade destas intervenções certamente dependerá de levantamento de recursos, 

Para iniciarmos tal planejamento, solicitamos o apoio dos profissionais de Parques e 
, sugestões e aprovações 
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